

LES INDISCRÉTIONS de la rédaction

Six-Fours

Le réseau pluvial fait encore couler de l'encre

« *Bétonnage excessif, et réseau pluvial mal dimensionné* », pour Pierre Bardes, conseiller municipal socialiste, qui réagit à son tour sur les dégâts constatés au début du mois de novembre, à la suite des intempéries qui ont touché l'avenue de la Mer et soulevé la promenade de bois à proximité du parking du Rayon de soleil. « *Les pluies du week-end (de la Toussaint, Ndlr) n'ayant pas été d'une violence exceptionnelle, il paraît légitime de se poser la question de ce qu'il adviendra le jour où, et cela est fort probable, les précipitations seront plus abondantes.* »

Jean-Marc Froment (Modem), pour sa part, entend répondre à la municipalité (notre édition du 12 novembre) en affirmant que « *ce qui s'est passé le 1^{er} novembre n'est pas le seul problème en 8 ans (...) le rond-point du Rayon de soleil s'inonde de manière récurrente (...)* » Le candidat aux cantonales ajoute même qu'il convient de ne pas faire d'amalgame entre les « *problèmes spécifiques du port Méditerranée, qui fait l'objet d'un litige fondé, puisque la justice s'en est saisie, et qui est lié à la houle* » et le problème de l'« *hydrologie du réseau urbain, lié à la topologie de ce rond-point qui, par nature, est un point de réception des eaux pluviales de ruissellement des routes départementales qui y aboutissent.* »